

Chile lidera Latinoamérica y el Caribe en velocidad de internet



S.de Chile, 8 jul (RHC) Chile es el país de América Latina y el Caribe con mayor velocidad de internet, y se ubica tercero en el continente americano detrás de Estados Unidos y Canadá, dijeron fuentes especializadas.

De acuerdo con el informe State of Internet-Q1 2016, que publica la corporación Akamai Technologies, Chile está en estos momentos en el puesto 62 del mundo, detrás de Estados Unidos (16) y Canadá (24) en la región.

Con un promedio de velocidad de 7,3 Mbps supera a Uruguay (66), México (67), Argentina (84), Perú (88) y Brasil (95) entre los latinoamericanos situados entre los 100 primeros del orbe.

También Chile cuenta con una elevada conectividad que abarca alrededor del 90 por ciento de la población y en el primer trimestre de 2016, incrementó su velocidad en un 15 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado.

Además, en la capital del país austral, el Gobierno amplió este año a 96 los puntos de WiFi gratuitos, así como una cantidad ligeramente inferior en el resto de los territorios de la nación.

Sobre el Internet móvil, el máximo de medición de la velocidad fue de 27,9 Mbps, mientras que el mínimo corresponde a 2,2 Mbps.

Según el estudio, Corea del Sur se mantiene como el más rápido en Internet, con los 29 Mbps. Le siguen Noruega (21,3 Mbps), Suecia (20,6 Mbps), Hong Kong (19,9 Mbps), Suiza (18,7 Mbps), Letonia (18,3 Mbps), Japón (18,2 Mbps) y Holanda (17,9 Mbps).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/99424-chile-lidera-latinoamerica-y-el-caribe-en-velocidad-de-internet>



Radio Habana Cuba